
 

RECOMENDACIONES 
 

AYUDARLOS A SER CADA VEZ MÁS AUTÓNOMOS. 

 

MOSTRAR SEGURIDAD Y CONFIANZA EN LA ESCUELA: Hay que empezar por 

aceptar personalmente la separación, reconociendo la autonomía de vuestro hijo. Muchos 

padres y madres poseen una sensación de culpabilidad al vivir las manifestaciones de 

inadaptación de su hijo y los niños lo perciben. Las dudas con respecto a la maestr@ no 

generan ni confianza, ni colaboración. Ante la menor duda, el diálogo es una buena 

solución. 

 
CREAR ACTITUDES POSITIVAS RESPECTO A LA ESCUELA INFANTIL: Comentar a 

vuestros hijos lo que hay en la escuela, lo que vosotros hacíais cuando erais pequeños 

como ellos en el cole, no magnificando la escuela “Verás cuantos amiguitos vas a tener, a 

mi niño se lo van a dejar todo, la seño es buenísima y nunca le regañarán” 

 

NO HACIENDO COMENTARIOS NEGATIVOS SOBRE LA ESCUELA: No amenacéis 

con la escuela pensando que cuando vuestro hijo vaya al colegio todo va a cambiar y no 

tendrá más remedio que acatar órdenes y seguir una disciplina estricta. 

 

INTERCAMBIAR CON EL/LA MAESTR@ TODA LA INFORMACIÓN QUE FACILITE 

UN MAYOR CONOCIMIENTO DE LOS NIÑOS Y LAS NIÑAS: Acudid a las 

asambleas que se programen, a las entrevistas individuales. Responded a los cuestionarios 

que se os ofrezcan con la máxima sinceridad y depositad en las educador@s confianza. Es 

importante que tanto el padre, como la madre acudáis siempre que os sea posible juntos a 

las reuniones; la educación es cosa de ambos y los dos tenéis mucho que aportar. 

Si creéis que nos debéis comunicar algo importante no dudéis en acudir y pedir una 

tutoría. 

 

PARTICIPAD EN LA COMUNIDAD EDUCATIVA A TRAVÉS DEL CONSEJO 

ESCOLAR Y DE LA ASOCIACIÓN DE PADRES Y MADRES: ellos son los que os 

representan en el cole y mientras más familias colaboren mejor se podrá actuar desde la 

AMPA que tanto nos ayudan en actividades complementarias. 



PARTIPAD EN ALGUNAS ACTIVIDADES DEL AULA: Estamos seguros que a lo largo 

de todo el curso escolar podéis encontrar un poco de tiempo para colaborar con la 

escuela. Aparte de los contactos obligatorios y responsables que hemos de tener, 

también os ofrecemos la posibilidad de acudir al Centro para participar en algunas de las 

actividades que tenemos programadas (talleres, salidas, fiestas...) Esperamos vuestra 

participación en beneficio de vuestro hijo. 

 

NO OLVIDÉIS QUE ENVIAR A VUESTRO HIJO A LA ESCUELA NO SUPONE UNA 

LIBERACIÓN, SINO UN COMPROMISO. 

 

DAD IMPORTANCIA A LAS ACTIVIDADES COTIDIANAS QUE OS CUENTE 

VUESTRO HIJO 

Todo lo que realizan en el cole ellos lo magnifican y le dan mucha importancia por lo que 

es positivo que habléis con ellos de lo que han hecho en el cole, no presionándolos pero sí 

dejándolos hablar y darle importancia a lo que nos digan le ayudaremos a expresar sus 

opiniones y sentimientos y le favoreceremos en la adquisición y aumento del vocabulario. 

 

RESPETAD LAS NORMAS DEL CENTRO Y LAS PROPIAS DE LA ETAPA 

□ La asistencia debe ser regular, así les ayudaréis a adquirir las rutinas que se trabajan 

en el aula. Un niñ@ que no asiste con regularidad tendrá más dificultades en 

adaptarse al grupo, en hacer amigos y en tener seguridad dentro del aula y del centro. 

□ Comunicad por escrito o a través de iPasen las ausencias y su justificación. 

□ La puntualidad es un hábito que se debe adquirir desde pequeño. 

□ Ante cualquier enfermedad contagiosa que contraiga vuestro hijo, por favor, no le 

traigáis al colegio. 

 

FOMENTAD LA NO-VIOLENCIA: Queremos conseguir en la escuela un ambiente 

educativo en la no agresividad. Ya sabemos que una de las características de los niños de 

esta edad es mostrar agresividad como defensa, por ello, desde la escuela y el hogar, 

tenemos que educar en y para la paz. 

 

 

 

MUCHAS GRACIAS POR VUESTRA COLABORACIÓN 


